

Ergebnisse der Begehung am 06.07.2016:

### Überquerungshilfen:

Beim Übergang am Kreisel von Hasenburg zu Lotto Wellershaus sind die ankommenden PKW immer noch nur in den Fensterscheiben zu sehen.

Beim Übergang vom Busbahnhof zur Raiffeisenbank ist gegenüber der Überquerungshilfe an der Raiffeisenbankseite der Bürgersteig nicht abgesenkt. Eine Absenkung ist nur bei der Einfahrt zur Raiffeisenbankgarage. Rollstuhlfahrer/Rollatorfahrer und Kinderwagen müssen die stark befahrene Straße schräg überqueren ..

Am Busbahnhof ist die Mittelinsel mit Rollstuhl und Rollator nicht befahrbar bzw. begehbar

Zwischen DM und KIK (das ist die Überquerung der Zufahrt zur Parkgarage) sollten die Übergänge markiert und geebnet werden.

Der Ausgang vom ehemaligen ALDI-Parkplatz Richtung Busbahnhof sollte geebnet werden.

Ampelübergang Hohenfuhstraße („Alte Post“/Parc de Chateaubriant) Bürgersteigabsenkung zu hoch.

Die Übergänge Richtung Kottenstraße (Hallenbad) und Kino sind in einem schlechten Zustand und sollten geebnet werden.

### Ampelschaltungen:

An der Gaststätte „Alte Post“ ist die Ampel-Grünphase selbst für junge Menschen viel zu kurz...

Ampelanlage Umgehungsstraße (Poststraße/Bahnhofstraße) Grünphase zu kurz

An der Ampelanlage Poststraße / Kaiserstraße (Übergang vom Rewe kommend nach Sport Reinbott) haben die Fußgänger grün und die Autofahrer auch grün beim abbiegen von der Poststraße in die Kaiserstraße Richtung früherer Post. Es blinkt nur zusätzlich für die PKW-Fahrer eine gelbe Ampel dadurch übersehen die PKW-Fahrer oft die Fußgänger.

### Bürgersteige allgemein:

Am Übergang Richtung Kottenstraße ist ein Kanaldeckel sehr hinderlich.

Auf der Ülfestrasse sind auf dem Bürgersteig vor der Einfahrt zum Seniorenwohnheim die Platten beschädigt.

Dort sollte auch die Hecke beschnitten werden. Bürgersteig für Rollstühle zu schmal

Auch an der Ecke „Hasenburg“ sollte ein Baum bzw. die Hecke beschnitten werden.

Durchgang „Löw“ Kaiserstr. /Schloßmacherplatz Stolperkante

Die Zufahrt zum SWZ in der Ülfestrasse ist gerade als Zufahrt zu einer Seniorenwohneinrichtung unzumutbar. Wer ist da zuständig?

→ Privatstraße